

Qué es

AIARA INDUSTRIAL LAB es un proyecto promovido por la Diputación Foral de Álava en colaboración con la Cuadrilla de Ayala y los Ayuntamientos de Amurrio y Laudio. Este proyecto pretende potenciar la colaboración del tejido industrial de la comarca con las Agencias de Desarrollo locales y forales, promoviendo la innovación abierta y el emprendimiento, y estableciendo un foro de colaboración permanente donde la industria local pueda plantear sus necesidades e impulsar los proyectos que considere necesarios para favorecer el desarrollo competitivo de nuestro entorno.

Innovación y emprendimiento

Aiara Industrial Lab surge con el objetivo de desarrollar iniciativas que fomenten en la comarca la innovación y el emprendimiento, previéndose para ello promover un programa para la creación, incubación y aceleración de start-ups, así como el desarrollo de las empresas proveedoras y auxiliares de Aiaraldea.

El objetivo final es el desarrollo de nuevas empresas que puedan llegar a constituirse como proveedoras tecnológicas o de servicios de las grandes empresas tractoras, o de cualquier otra empresa auxiliar de relevancia pertenecientes fundamentalmente a los siguientes sectores:

- Tubos de acero
- Vidrio
- Componentes de ferrocarril
- Sector metal-mecánico
- Distribución eléctrica

Servicios ofrecidos

Aiara Industrial Lab pretende ofrecer medios y servicios avanzados tales como:

1. Servicios para el desarrollo de un sistema de innovación abierta
2. Asesoría y acompañamiento para el desarrollo de emprendedores, intraemprendizaje y start-ups
3. Apoyo estratégico, financiero y comercial a las nuevas iniciativas empresariales
4. Formación orientada a las necesidades específicas de la comarca